

COMUNICADO DE PRENSA 067

Tunja, Julio 26 de 2015

Nuevos estudiantes upetecistas inician proceso de inducción

Esta semana se llevará a cabo el proceso de inducción a más de 2.000 estudiantes nuevos que se matricularon en la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia este segundo semestre académico de 2015, para cursar sus estudios de educación superior en la Sede Central y las Facultades Seccionales de Duitama, Sogamoso y Chiquinquirá.

Esta Jornada de inducción iniciará el 28 de julio y se prolongará por 3 días, para la Sede Central y la Facultad Seccional Chiquinquirá. En este primer día, los nuevos estudiantes recibirán el saludo de bienvenida en cada de sus Facultades y conocerán de primera mano los beneficios y servicios a los que podrán acceder como miembros de la comunidad Upetecista.

El 31 de julio se hará la inducción para Padres de Familia, a partir de las 8:00 de la mañana, en el Teatro Fausto de la Universidad, sede Central.

Así mismo, la Facultad de Estudios a Distancia, FESAD, tendrá su proceso de inducción el sábado 1 de agosto, en el Teatro Fausto, a partir de la 8:00 de la mañana, y contará con transmisión en directo vía livestream para los diferentes CREAD.

Y para las Seccionales de Duitama y Sogamoso, la jornada se desarrollará durante los días comprendidos entre el 4 y 6 de agosto.

Es muy importante que los estudiantes asistan a la Jornada de Inducción, cumpliendo con los horarios y lugares correspondientes a su grupo, ya que la participación y cumplimiento en las diferentes actividades programadas es requisito indispensable para el proceso de graduación.

La agenda de la Jornada se encuentra publicada en la página web de la Universidad: www.uptc.edu.co.

Síguenos en: [Facebook.com/UPTCOFICIAL](https://www.facebook.com/UPTCOFICIAL)

twitter: [@universidaduptc](https://twitter.com/universidaduptc)

Instagram: [prensa.uptc](https://www.instagram.com/prensa.uptc)